



Arranca reunión plenaria del PRI con la usencia de su dirigente nacional

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- En medio de las declaraciones del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, quien ha dejado la puerta abierta a una declinación de Beatriz Paredes y la respuesta de la senadora priista al llegar esa posibilidad, comenzó la plenaria de su partido. Con la ausencia del líder nacional Moreno Cárdenas y de su aspirante del Frente Amplio por México, Beatriz Paredes, luego de una conferencia de prensa y una reunión a puerta cerrada, apareció Moreno Cárdenas y reiteró que el partido apoyará a quien tenga las preferencias para encabezar el Frente Amplio. “Solo hay dos, si en el momento de la simpatía, del trabajo, de la construcción de la unidad, Beatriz Paredes es la que está, todos nosotros vamos a ir en unidad; si en el momento en la decisión, en la construcción del proyecto, de la fortaleza de generar unidad, de acuerdo y consenso, es Xóchitl Gálvez, el PRI va a ir unido y advirtió que nadie está por encima del partido”, aseguró.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6245?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6245&authkey=!A14TIDOwc49KKIA&ithint=video&e=TjqsuY>